

## Remise du Deutsches Sprachdiplom II à l'ambassade d'Allemagne le 13 mai 2024



C'est avec beaucoup d'émotion et de satisfaction que les élèves de la section européenne allemand du Lycée Henri IV ont reçu des mains de Monsieur Robert von Rimscha, Chef du service culturel de l'Ambassade d'Allemagne leur diplôme de DSD II . 100% de réussite , cela se fête!

Le discours de Monsieur von Rimscha , ainsi que celui de Madame Alice Volkwein ,inspectrice générale d'allemand, n'ont pu que conforter le choix des élèves d'étudier l'allemand avec plaisir et passion. Un grand merci à Julia Ibold ,conseillère pour la langue allemande de la ZfA, pour ses conseils précieux lors de la préparation de ce diplôme exigeant et d'avoir proposé de visionner en fin de cérémonie la vidéo Die EU , ein magisches Rezept qui a permis à cette classe de Terminale Euro de gagner le concours VOCABLE / Parlement européen en décembre 2023 !